



さいたま市



もっと身近に、
もっとしあわせに

たていわ通信

令和2年 1月号
さいたま市立館岩少年自然の家
TEL 0241-78-2311
FAX 0241-78-2313

【基本理念】 自然に触れ 自然に学び 自然で鍛える

URL <http://www.saitama-city.ed.jp/05gakko/sizennoie/tateiwa/index.htm>

今年は暖冬の影響で、自然の家の敷地内では地面が見えるほど雪の量が少ない冬となっております。これからの降雪に期待し、本来の雪景色になることを願うばかりです。

そして、10日からは、自然の教室（冬季）が始まりました。各学校がスキー活動等を通して、成長を実感する3日間になるよう、所員一同精一杯取り組んでまいります。

活動コーナー



令和元年度の自然の教室（冬季）が始まりました。今年度は三室中学校と第二東中学校を皮切りに、57校が実施します。（写真：三室中学校の開講式の様子）

スキー活動では、ウインタースポーツとしての楽しみやスキー技術の向上に留まらず、町民講師（スキー指導者）との触れ合いを通して、雪国の知識や経験を得る機会となっています。また、班員との協力性や友情・絆を深める場にもなります。



1月11日（土）
【三室中学校】
スキー活動



1月11日（土）
【第二東中学校】
スキー活動



1月14日（火）
【泰平中学校】
雪中運動会



1月14日（火）
【大宮東中学校】
スキー活動



1月14日（火）
【大宮北中学校】
学年レク
○×クイズ



1月14日（火）
【日進中学校】
スキー活動

白銀の会津高原・家族の集い

12月25日(水)～27日(金)に会津高原の冬・家族の集いを行いました。今年は雪が少なく、スキー場のオープンが遅れ、スキー活動ができなかったため所内で行える活動をしました。

10家族、30名の参加でした。



そり遊び

多目的広場の一角でそり遊びをしました。かなり遠くまで滑ることができました。



雪灯籠

雪の感触を感じながら、雪灯籠づくりを行いました。積み上げたり、かわいい形にしたりと素敵な雪灯籠を作ることができました。



キャンドル ファイヤー

燭台で優しく煌めく炎に感動しました。



ぶんぶんごま

直径5cm程の木をのこぎりで切り、穴をあけて、紐を通せば完成です。



笹まき

南会津町の郷土料理です。洗米したもち米を笹の葉にくるみ、茹でます。きな粉を付けて食べました。



木賊めぐり

木賊地区にある消火栓は、設置位置が高い等、様々な工夫を見ることができました。



情報コーナー



1月12日(日)にスキー指導者講習会を行いました。スキー指導の向上と様々な生徒の理解をねらいとし、所員によるロールプレイングを織り交ぜ、研修をしました。意見交流の場面では、生徒のやる気を引き出す声かけの方法や、最後まで諦めずにやり遂げられる声かけ等の意見交流が指導者同士で見られました。

参加した指導者からは「自分とは違う声かけをされている人の考えを知ることができてよかった。」等の感想があり、よりよい指導と生徒の理解を深めようとする姿が見られました。